



**SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS**  
*Fraktion im Rat der Gemeinde Burbach*

SPD Fraktion im Rat der Gemeinde Burbach, Graf-Luckner-Str. 17, 57299

Herrn Bürgermeister  
Christoph Ewers/  
Herrn Thomas Leyener  
Eicher Weg 13

57299 Burbach

Nicole Schoeppner  
Fraktionsvorsitzende  
Fraktion im Rat der Gemeinde  
Burbach

Fon: 0171-6421636  
n.schoeppner@spd-burbach.de

**03.09.2019**

## **Erweiterung Raumkonzept Bürgerhaus Burbach**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Ewers,  
sehr geehrter Herr Leyener,

wir beziehen uns auf den Tagesordnungspunkt 8 der nächsten BPA-Sitzung am 09.09.2019 zum Thema „Umgestaltung Vorplatz Bürgerhaus“.

Bereits in der letzten Ratssitzung standen wir diesem Vorhaben kritisch gegenüber. Wir hatten uns zum damaligen Zeitpunkt mehr Zeit zur intensiveren Beratung gewünscht und sehen damals wie heute in verschiedenen anderen Bereichen noch einige Fragezeichen im Raum stehen.

Ein Fragezeichen, welches jüngst aus aktuellem Anlass der Einschulungsfeier wieder präsent war, ist die Größe der Räumlichkeit unseres Bürgerhauses. Schulfeste Feiern sind dabei nicht die einzigen Veranstaltungen, bei welchen es zu räumlichen Engpässen kommt.

Wenn man die Gegebenheiten des Bürgerhauses betrachtet, wäre eine Erweiterung der Räumlichkeiten denkbar. Dies wäre im Bereich des Vorplatzes realisierbar. Denkbar wäre eine Art Wintergarten, welcher sich durch großzügige, bodentiefe

Schiebetüren nach außen öffnen lassen könnte. Ein entsprechender Sonnenschutz wäre hierbei natürlich unabdingbar. Wie eine konkrete bauliche Veränderung/Erweiterung letztendlich aussehen würde, ist natürlich von vielen verschiedenen Faktoren abhängig. Selbstverständlich müsste ein Teilbereich des Vorplatzes erhalten bleiben, um auch den Aufenthalt im Außenbereich zu ermöglichen. Hier würde die Neugestaltung des Außenplatzes wieder präsent sein.

Wir bitten die Verwaltung diesen Gedanken zur BPA-Sitzung am 09.09.2019 mit einfließen zu lassen. Eine Erweiterung des Raumkonzeptes halten wir als SPD-Fraktion für möglich und wichtig. Dies sollte unbedingt im Vorfeld geprüft werden, bevor endgültige Entscheidungen für eine Vorplatzgestaltung beschlossen werden und diese uns dann eine mögliche Erweiterung des Bürgerhauses „verbauen“.

Mit freundlichen Grüßen

*Nicole Schoeppner*

Nicole Schoeppner  
Fraktionsvorsitzende